

Die Einsetzungsworte zum Abendmahl



Unser Herr Jesus Christus, in der Nacht, da er verraten ward, nahm er das Brot, dankte und brach's und gab's seinen Jüngern und sprach:

„Nehmet hin und esset:

Das ist mein Leib,
der für euch gegeben wird.

Solches tut zu meinem Gedächtnis.“

Desgleichen nahm er auch den Kelch nach dem Abendmahl, dankte und gab ihnen den und sprach:

„Nehmet hin und trinket alle daraus:

Das ist mein Blut des neuen Testamentes,
das für euch vergossen wird zur Vergebung der Sünden.

Solches tut, so oft ihr's trinket, zu meinem Gedächtnis.“

